
Compte-rendu Commission auteurs du 08 janvier 2024

Présents : Estelle, Nicole, Françoise, Evelyne, Christophe, Jean-Michel, Danièle, Béatrice
Absentes excusées : Josette, Marie-Françoise, Jos

1. Point jeunesse : 

a. 10 réponses positives à ce jour

b. 1 désistement, celui de Delphine Chedru

c. retour de bulletin attendu pour : B Rodriguez, H. Pinel et C. Schneider-Pinel, Y. 
Munasinghe et T.Mouginot – Nicole va les relancer

d. il faudrait 4 ou 5 auteurs jeunesse de plus 

2. Recherche d’auteurs adultes : point sur les contacts pris

a. Christophe attend des retours de certains contacts 

b. Non disponibilité de Pierre Lepidi pour son livre Murabeho sur Rwanda

c. Evelyne a reçu très peu de réponse à ses recherches, certaines encore en attente

c.i. Ok de MH Fraïssé et de W. Navarette – Evelyne envoie les coordonnées à 
Béatrice pour le bulletin d’inscription

c.ii. Tallandier : propositions retenues en espérant qu’ils seront disponibles : 
Montègre, Havard, Tetart, Gomard 

c.iii. Pas de réponse de Grasset, Lattès, Albin Michel doit rappeler….

d. : Evelyne va essayer de contacter : 

d.i. Mathieu Suc qui est déjà venu 

d.ii. S. Vidal, S. Serre, A. Raymond 

d.iii. S. Tesson qui vient de sortir un nouveau livre «  avec les fées »

d.iv. La maison d’édition « les mots et le reste » qui sont venus l’an dernier et ont 
peut-être des auteurs à proposer

e. Nicole a reçu des suggestions de Maud Simmonot : 

e.i. Balidsseri, Conruyt, Jousselin : Evelyne regarde ce qu’il en est

3. Table « vagabondages » - Propositions de Christophe

a. Rappel : proposition de la librairie du voyageur (11 éditeurs représentés) de venir avec
environ 200 livres, par leurs propres moyens. Ils acceptent notre fonctionnement de 
paiement à la sortie du salon et repartiraient avec les invendus

b. La commission auteurs propose de prendre en charge, transport (calculé depuis Paris)
et repas hébergement pour 3 personnes



c. Un îlot de 3 à 6 tables en fonction du nombre d’auteurs présents ou non pourrait être 
constitué 

d. Christophe les informe de notre accord

e.

4. Fonds des libraires

Discussion sur le sujet : le point de vue d’Evelyne est de mettre à disposition un fonds sur le 
thème de la Fête du Livre, soit Vagabondages pour cette année et la commission auteurs 
souhaiterait revenir au choix des années précédentes : un fonds varié qui permette à des 
visiteurs, « de flâner dans une grande librairie le week-end »

Un échange s’ensuit ; décision à prendre rapidement

5. Auteurs locaux, régionaux 

Choix fait sur une liste de 22 demandes d’auteurs locaux ; nous ne voulons pas plus de 10/12 
auteurs locaux

 Béatrice envoie une invitation à : 

o Morot-Gaudry, L. Jeannin, Rappeneau, Doreau, Roselyne Guilloux, Rederon

o Vents du Morvan , Cornaille

o Lyliane Mosca : aura-t-elle un nouveau livre ? 

 Béatrice demande des compléments d’information à : 

o Gilles Martin

o Yves Lerouge

 Quelques places restent à pourvoir pour des demandes tardives 

6. Autres sujets

a. Un échange a eu lieu sur la date de la FDL et le thème : 

a.i. date   : regarder les dates des salons dans toute la France pour voir si on peut 
s’intercaler afin d’éviter, comme cette année, en même temps que de grands 
salons du livre ….

a.ii. thème : il faudrait se différencier et avoir une spécialisation plutôt qu’un thème 
qui change tous les ans ; sujet évoqué en rapport avec la ville d’Autun : 
l’Histoire



a.iii. une réunion, après la Fête du Livre, reprendra ces points afin de prendre une 
décision avant l’été

b. Editeurs régionaux : 

b.i. Danièle et Nicole voient la liste pour invitation

c. Interviews : 

c.i. Pierre Vavasseur et Isabelle Jarry, contactés par Christophe et Nicole, seraient 
d’accord pour revenir ; la question d’une rémunération est posée

c.ii. On demandera à Bertrand Depeyrot s’il est d’accord

c.iii. Il a été évoqué également de faire moins d’interviews et de les intercaler avec 
des animations qui peuvent attirer un public varié

d. Animations : 

d.i. Il a été évoqué de voir avec la commission animation mais celle-ci ne s’est pas 
encore réunie

d.ii. Christophe va reprendre contact avec l’Ecole de danse urbaine (Hip Hop) et le 
Conservatoire de musique pour une éventuelle prestation mais plus courte que 
l’an dernier

d.iii. L’école Bouteiller est d’accord pour une petite représentation à l’ouverture du 
salon

d.iv. Evocation d’un coin lecture pour les enfants au sein de l’Hexagone

e. Inquiétude et constatation :

e.i. de plus en plus de difficultés à contacter les auteurs car il faut passer par les 
éditeurs et nous n’avons pas de porte d’entrée. Un grand nombre d’entre-eux 
sont contactés par Evelyne La Promesse de l’Aube

e.ii. Le nombre de 60 auteurs risque fort de ne pas être atteint mais est-ce un mal ?

Prochaine réunion : mercredi 31 janvier à 17h à l’EVA

Mais bien sûr on échange par mails sans attendre cette date 


